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                      COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

 

    IV Circoscrizione 

 
Verbale della seduta del 23 ottobre 2020   

 

L’anno 2020, il giorno ventitre del mese di ottobre si è riunito il Consiglio Circoscrizionale della 

Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a “distanza” ai sensi dell’art.73, 

comma 1 del D.lgs. n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del 

Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso e-mail del 28 settembre 2020 nonché ai sensi delle vigenti 

norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.g. e 

sua integrazione del 09/10/2020. 

Presiede la seduta il V.P. Schiera. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone coadiuvata, nella 

funzione di verbalizzante, dall’Istruttore Amm.vo Sig. Mario Sapienza dell’U.O. Direzione /Organi 

Istituzionali. 

Il Presidente f.f. invita il Segretario a procedere all’appello al termine del quale risultano essere assenti 

Moncada, Buonpasso, Di Vincenti e Lupo.  
Il Presidente f.f.: verificata la presenza del numero legale, alle ore 9:37 dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i consiglieri: Sinopoli. Tuzzolino e Ruggiero.  

Il Presidente f.f.: scorre l’O.d.g. e, non potendo seguire l’ordine cronologico considerata l’assenza del 

Cons. Di Vincenti, pone in discussione la mozione lett. e) iscritta al punto 8 avente ad oggetto “Richiesta 

realizzazione griglie smaltimento acque in Via Crocifisso a Pietratagliata “a firma del Cons. Sinopoli (prot. 

654/regint). Invita il Segretario a darne lettura. 

Durante la lettura, alle ore 09:40, partecipa alla seduta il Cons. Lupo ed alle ore 09:41 il Cons. Di 

Vincenti. 
Il Cons. Sinopoli: illustra la mozione: il tratto di strada che va da Via Rosina Anselmi a Via Pollaci in 

presenza di forti precipitazioni atmosferiche crea grossi problemi al transito di pedoni, autoveicoli, 

compreso il tram i cui binari vengono sommersi dall’acqua in quanto l’acqua non defluisce creando un vero 

fiume d’acqua immobilizzando il traffico; anche lo scorso anno aveva presentato una mozione per lo stesso 

tratto di strada ma per chiedere la verifica della fognatura sottostante; pertanto, l’installazione delle griglie 

sicuramente risolverebbero in gran parte le suddette criticità. 

Il Cons. Lupo: nel ringraziare il Collega per l’attenzione mostrata riferisce che lui stesso ha presentato 

mozioni simili per la sua zona, purtroppo il territorio della IV Circoscrizione presenta seri limiti per questo 

tipo di problematiche e la questione è stata rappresentata più volte all’AMAP; ritiene che bisogna insistere 

nel chiedere interventi considerando che ormai il clima è completamente cambiato e si è soggetti ad 

allagamenti veri e propri, vedi zone di Boccadifalco – Via Pitrè – Via Perpignano; anticipa il suo voto 

favorevole. 

Alle ore 09:54 partecipa alla seduta il Cons. Buonpasso. 

Il Cons. Ruggiero: concorda con quanto riferito dal collega Lupo, perché le problematiche esposte si 

replicano in diverse zone della città che sono sprovviste di istallazioni di griglie che facilitino il defluire 

delle acque. Manifesta il suo voto favorevole. 

Il Cons. Buccola: favorevole alla mozione, concorda pienamente con quanto esposto dai colleghi.  

Il Cons. Di Vincenti: nel ribadire che il deflusso delle acque è un annoso problema che affligge 

specialmente le periferie del territorio della IV circoscrizione, non conoscendo bene il luogo oggetto della 

mozione, chiede se sia possibile, prima di procedere con la votazione, poter effettuare un sopralluogo. 

Il Cons. Sinopoli: concorda sulla proposta del sopralluogo. 

Il Presidente f.f.: chiede ai presenti se hanno nulla in contrario e se tutti concordano, alla chiusura dei lavori 

d’aula, si potrà effettuare il sopralluogo richiesto. 
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Il Presidente f.f.: ricevuto il consenso per il sopralluogo da parte di tutti i presenti accantona la mozione e 

passa alle comunicazioni. 

Il Cons. Lupo: chiede al collega Sinopoli di voler chiarire se il servizio della raccolta differenziata funziona 

ancora e se è ancora attivo l’attività di svuotamento delle campane raccogli plastica e cartone, in quanto 

metà del quartiere è invaso da questi rifiuti; riferisce che 20 giorni fa circa aveva chiesto al Presidente di 

informarsi con la RAP: Il problema riguarda anche Via Gaetano La Loggia, Via Giuseppe Pagano, Via 

Altofonte, parte di Corso Calatafimi e Villaggio S. Rosalia. 

Il Cons. Sinopoli: comunica di non avere tante notizie in merito, in quanto il referente/responsabile del 

settore è in accertamento “COVID” essendo risultato positivo, cosi come diversi altri componenti del 

servizio. In merito allo svuotamento delle campane, riferisce che diversi mezzi preposti a tale servizio sono 

guasti.  

Il Cons. Buonpasso: comunica che dopo tante richieste finalmente in Via Anapo sono stati rimossi gli 

ingombranti che occupavano gran parte della carreggiata. 

In assenza di ulteriori comunicazioni alle ore 09:56 il Presidente f.f. chiude la seduta. 

 

 

       Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                                        Il Presidente f.f.  

    Maria Enza Bastone                                                         Alessandro Schiera 
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